Z LA PRENSA GRAFICA, Mierc. 5 Sept., 1984



ORTOPEDIA. Durante conferencia de prensa en el Hospital Militar, doctores Edgar Escalante, Mayor y Dr. Gilberto A. Rivera, César A. Escalante y Miguel Oqueli, miembros directivos de la Sociedad de Ortopedia y Traumatologia de El

Salvador, informan sobre la Séptima Jornada Nacional de Ortopedia y Trau-matología, que tendrá lugar en el Hotel Camino Real, el 7 y 8 de septiembre. Connotados facultativos nacionales y extranjeros participarán.

Directores de los hospitales del país

Las direcciones del Sistema Hospitalario a nivel nacional han sido reestructurados para brindar una mejor atención a la ciudadania de escasos recursos econó-micos que recurre a dichos centros en busca de atención médico-hospitalaria.

Así lo manifiesta reporte del Departa-mento de Prensa y Relaciones Públicas, del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, al dar a conocer la nueva nómina de los profesionales que dirigen en la actualidad los hospitales de todo el

Los funcionarios hospitalarios son los siguientes: Hospital "Francisco Menéndez" de Ahuachapán, Dr. Mario Alberto Chinchilla Tobar; Hospital "Luis Ed-mundo Vásquez" de Chalatenango, Dr. Máximo Humberto Antonio Salgado; Hospital "San Juan de Dios" de Santa Ana, Dra, Martha Silvia de Viéytez; Hospital "San Rafael" de Santa Tecla, Dr. Salvador Chévez Montoya; Hospital "San Juan de Dios", de San Miguel, Dr. Lisandro Rafael Lizama Arias; Hospital

-Pasa a la página 46-

Bus cae en barranco y mueren más de 30

Más de treinta pasajeros de un autobús perdieron la vida ayer a las cuatro y media de la tarde, al caer en un abismo de más de ciento cincuenta metros de profundidad; en la carrete-ra entre Ciudad Barrios y San Luis de la Reina, de-

partamento de San Miguel. Se nos dijo que la cifra de muertos podría se inferior. La información anterior, fue proporcionada por autoridades militares de San Miguel, que acudieron al lugar de la tragedia, para

-Pasa a la página 46-

Asesinado a tiros Gerente de Banco

Dos sujetos armados. que al parecer esperaban que saliera de su residencia, asesinaron ayer a ba-lazos al Sr. Oswaldo Adalberto Colocho Rivera, de 35 años de edad, Sub-Gerente Administrativo del Banco

Financiero. Según lo informaron a

las autoridades testigos presenciales del hecho, el Sr. Colocho Rivera se aprestaba a salir rumbo a su trabajo alrededor de las siete de la mañana, cuando los dos sujetos, cuyas eda-des se calculan entre die-ciocho y veintidós años, se

-Pasa a la página 26-

Batallón Atonal rinde homenaje a los caídos

(Usulután). Solemne misa de campaña en conmemoración del primer aniversario del fallecimiento del teniente Oscar Iván Navas Pinto y 19 soldados, fue vas Pinto y 19 soldados, fue oficiada en el auditórium del Batallón de Infantería de Reacción Inmediata

"Atonal"

El padre René Romeo Rivera, capellán castrense para esta zona, ofició el sacro acontecimiento y el Coro del Colegio San Agustin, participó con sus cantos litúrgicos ante gran

-Pasa a la página 53-



SUPERACION. Sr. José Rodolfo López Díaz, indica que la Corporación de Contadores propicia la supera-ción del gremio contable Este sábado, dijo, el Lic Fernando Rodríguez disertará sobre Técnicas Modernas de Financiamiento.

Hogar del Niño recibe donativo de Sras. Leonas

Un lote de calcetines y calcetas para los niños al-bergados en el Hogar del Niño, en San Jacinto, donaron recientemente, las Da-mas Leonas de San Salvador, Vista Hermosa.

El donativo fue entregado a la directora de la institución, Sor Maria Hidalgo, quien manifestó su agradecimiento por la ayuda dada, ya que representa un alto porcentaje de los gas-

-Pasa a la página 53-

Intensa actividad contrainsurgencia

en la parte central norte de los departa-mentos de Chalatenango, San Vicente y Morazán entre efectivos militares y grupos subversivos del FMLN que están siendo desalojados de sus posiciones, se-gún informan voceros de la Fuerza Armada.

Tropas de la Primera Brigada de Infanteria, Cuarta Brigada de Infanteria, Destacamento Militar de Chalatenango, Batallón Atlacatl y Brigada de Artillería con apoyo de aviones y helicópteros de la

Fuerza Aérea Salvadoreña, participan en la actividad de contrainsurgencia.

Chalatenango

Las unidades de infanteria avanzan hacia la parte norte de Chalatenango hasta las proximidades con la frontera con Honduras, persiguiendo a las columnas extremistas del FMLN.

En fuentes militares, se nos manifestó ayer, que el ejército mantiene el ritmo de

-Pasa a la página 26-

Maniobras para quitar cancha se denuncian

Comisión de Bienestar Público, investigará a Be-nedicto Villanueva, por denuncia de la comunidad del Cantón Tronalagua, de Sensuntepeque, Depto., de Cabañas, ante amenaza de -Pasa a la página 26-

Pueblo responde al cuidado de los

árboles plantados "La ciudadania capitali-na está correspondiendo al cuido de las plantas recién sembradas en avenidas, parques y centros de re-creación, que realiza la Gerencia de Construcción y Mantenimiento y el Departamento de Parques y Jar-

-Pasa a la página 25-



-Foto de LA PRENSA, por Fuent

CRIMEN. Empleados de una funeraria trasladan el cuerpo del Sr. Oswaldo Adalberto Colocho Rivera, Subgerente Administrativo del Banco Financiero, a una ambulancia después del reconocimiento de ley en el Centro Judicial Isidro Menéndez. Colocho Rivera fue asesinado ayer por la mañana frente a su residencia en la colonia Las Arboledas de Soyapango.

Café del país con "estampillas" nicas

Café salvadoreño con estampillas "sandinistas" se ha detectado en merca-dos internacionales, afirman miembros de la Asociación Cafetalera.

Dijeron que son tan insistentes los rumores al respecto, que en realidad tienen lógica, ya que por fuentes fidedignas se ha sabido que Nicaragua, debido a diferentes problemas relacionados con su baja producción, no ha podido cubrir la cuota que le ha fijado la Organización Internacional del Café, con sede en Londres, viéndose precisadas las autoridades de ese país, a importar café cus-catleco para luego reembolsarlo en esa nación, para posteriormente exportarlo como suyo, para que su cuota no sea mermada a raiz de no poderla cumplir. Prueba fehacientes de esta afirmacion, dijeron que posiblemente sean presenta-das en el futuro.

En cuanto que efectivamente era café salvadoreño y no haitiano el que incauta-ron funcionarios de Aduana de Estados Unidos en Puerto Rico, dijeron que ha

Pasa a la página 13-



ATRACTIVOS TURISTICOS. Durante la Primera Quincena Gastronómica de la Cocina Salvadoreña, que se realiza en el Hotel Camino Real, existen además de exquisita comida típica, otros atractivos como muestras de artesania nacional,

figuras de barro de Ilobasco, juguetes de madera, morrales de pita, objetos hechos de tuza y licores populares de los departamentos del país. Este grupo de jóvenes atienden las mesas. Muestran un